



## Yasmin Fahimi: Manuela Schwesig bringt neuen Schwung in die Familienpolitik

Yasmin Fahimi: Manuela Schwesig bringt neuen Schwung in die Familienpolitik  
Zu den familienpolitischen Vorschlägen der Bundesfamilienministerin erklärt SPD-Generalsekretärin Yasmin Fahimi: Das ElterngeldPlus gibt Familien nicht nur mehr Zeit, sondern macht es ihnen auch ein Stück weit einfacher, Familie und Beruf im Alltag miteinander zu vereinbaren. Familien erhalten künftig die Möglichkeit, Elternzeit und Elterngeld besser an ihre Bedürfnisse und die ihrer Kinder anzupassen. Wer in Teilzeit arbeitet, erhält die Chance, länger Elterngeld zu beziehen. Die Mütter oder Väter können früher wieder in Teilzeit arbeiten, ohne dabei - wie bislang - Nachteile zu erleiden. Bundesfamilienministerin Manuela Schwesig gibt Vätern und Müttern darüber hinaus die Gelegenheit, die Elternzeit länger aufzusparen, damit sie ihre Sprösslinge nicht nur im Kleinstkindalter eng begleiten können, sondern bis ins Alter von acht Jahren. Und wer sich gemeinsam um das Kind kümmert, erhält künftig dafür ebenfalls mehr Elternmonate. Nach vier Jahren Stillstand in der Familienpolitik unter Kristina Schröder, die vor allem die traditionelle Rollenverteilung zementieren wollte, sorgt Manuela Schwesig für neuen Schwung, damit es für Familien in Deutschland wieder vorangeht. Für uns ist klar: Frauen und Männer sollen beides haben können: Gute Chancen im Beruf und Zeit mit ihren Kindern. Sozialdemokratische Partei Deutschlands (SPD) Wilhelmstraße 141 10963 Berlin Deutschland Telefon: 030-25991-500 Telefax: 030 28090-507 Mail: pressestelle@spd.de URL: <http://www.spd.de> 

### Pressekontakt

Sozialdemokratische Partei Deutschlands (SPD)

10963 Berlin

spd.de  
pressestelle@spd.de

### Firmenkontakt

Sozialdemokratische Partei Deutschlands (SPD)

10963 Berlin

spd.de  
pressestelle@spd.de

Die Sozialdemokratische Partei Deutschlands steht wie keine andere Partei für Demokratie und Fortschritt. Ihre Politik orientiert sich an den Grundwerten Freiheit, Gerechtigkeit und Solidarität. Die SPD ist auch die traditionsreichste deutsche Partei. In diesem Jahr wurde sie 150 Jahre jung.